

## Pour diffusion immédiate

### **50<sup>e</sup> édition Championnat régional scolaire de cross-country RSEQ Outaouais**

**Gatineau, le 1 octobre 2025.**

Le **RSEQ Outaouais** (Réseau du sport étudiant du Québec en Outaouais) et le comité hôte de **l'école secondaire Louis-Joseph-Papineau à Papineauville** sont fin prêt à accueillir les **2671 élèves-athlètes** inscrits au 50e Championnat régional scolaire de cross-country. Cette classique automnale, qui met en avant la santé, le sport et l'activité physique, réunira **73 établissements de l'Outaouais**, dont 53 du secteur primaire et 20 du secteur secondaire.

Le championnat régional du RSEQ Outaouais est le premier événement de l'année 2025-2026. Il se déroulera vendredi, le 3 octobre 2025 à l'école secondaire Louis-Joseph-Papineau. Le premier départ est prévu pour 9 heures.

Pour voir l'horaire et les résultats, visitez <http://www.rseqoutaouais.ca/secondeaire/cross-country/>.

Ce championnat fera office de sélection régionale afin de déterminer les 52 représentants de l'Outaouais qui participeront au Championnat provincial scolaire, prévu **les 17 et 18 octobre prochains à l'École secondaire Louis-Joseph-Papineau à Papineauville, dans la région de l'Outaouais.**

### **Bon championnat à tous!**

Ernest Malo  
Directeur général  
RSEQ Outaouais



**For immediate release**

**50th edition**

**Regional cross-country school championship**

**RSEQ Outaouais**

Gatineau, October 1, 2025.

The RSEQ Outaouais (Réseau du sport étudiant du Québec en Outaouais) and the host committee at Louis-Joseph-Papineau high school in Papineauville are ready to welcome the 2,671 student-athletes registered for the 50th cross-country regional school Championship. This fall classic, which promotes health, sport and physical activity, will bring together 73 schools in the Outaouais region, including 53 in the elementary sector and 20 in the secondary sector.

The RSEQ Outaouais regional championship is the first event of the 2025-2026 year. It will take place on Friday, October 3, 2025 at Louis-Joseph-Papineau high school. The first departure is scheduled for 9 a.m.

To see the schedule and results, visit <https://www.rseqoutaouais.ca/seconaire/cross-country/>.

This championship will serve as a regional selection to determine the 52 Outaouais representatives who will take part in the Provincial School Championship, scheduled for October 17 and 18 at Louis-Joseph-Papineau high school, in the Outaouais region.

Enjoy the championship!

Ernest Malo  
Director General  
RSEQ Outaouais